
 

 

 

今年も、18中イルミネーションがスタートしました！ 

 登下校時に気づいた人もいるかもしれませんが、十八中

体育館がある山所池のフェンスに今年もイルミネーショ

ンが設置されました。昨年度からスタートした「18 中イ

ルミネーション」です。 

 十八中校区青少年健全育成会のみなさんの呼びかけで、

11月 14日（日）の午後に地域の方や健全育成会関係の保

護者の方など約 20名が集まり、みんなで設置しました。 

 「十八中周辺の道が、夜は暗くて何となく歩きにくい」

という意見を受けて、少しでも明るく、安心して、しかもちょっと楽しく歩けるように、という

願いを込めてスタートした取り組みです。 

 今年も来年入学する蛍池小、刀根山小 6年生のデザインを一部取り入れたイルミネーションで

す。すでに昨日（11/15）の夜には美しく光っていました（まだ全部ではありませんでしたが）。

素朴な光に心が癒されます。イルミネーションは 3月まで点灯されます。ぜひ見てください。 

 

 

 

 

 

 

生徒会が「大阪府中学校生徒会サミット」に参加しました 

 11月 13日（土）の午後、「大阪府中学校生徒会サミット」が

行われ、十八中生徒会もリモートで参加しました。「生徒会サミ

ット」は、大阪府教育庁主催で、北は能勢町から、南は岬町まで

大阪府のほとんどの市町から 1 校ずつ（例外的に 2 校の市もあ

りますが）生徒会役員が参加し、テーマに沿って生徒会の活動

について交流する催しです。 

 十八中はリモートだったので、学校の視聴覚室で画面を見ていたのですが、リモート以外の学

校は、普段大阪府議会が行われる本場の議場で意見交流をしました。 

 全体テーマは「大阪からいじめをなくすために ～コロナ禍だ

からこそ、いじめを起こさない学校をつくるために生徒会ができ

ること～」です。 

 グループ協議では、門真市、河内長野市の中学生と話をしまし

た。「マスクで表情が見えにくい今だからこそ、お互いのコミュニ

ケーションを大切にしたい」という視点で、十八中も「あいさつ

運動」や、3学期に行う「全力感謝」（感謝のメッセージ）の取り組みなどを発表していました。

詳しくは、生徒会から報告があると思います。生徒会役員のみなさん、お疲れさまでした。 

後期生徒会・・・学校生活をよくする地道な活動を頑張っています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オンデマンド「進路説明会」をアップしています 

 十八中のＨＰ（ホームぺージ）に 3年生の保護者向けに、「第

2回 進路説明会」をユーチューブでアップしています。進路を

考える三者懇談の今の時期に、ぜひご覧いただきたく思います

（十八中ホーム＞ｅスクール＞その他＞進路）。1，2 年生の保護者には 3

学期に保護者説明会を予定しています。 

豊中市教育美術展に出展します（12/3～7） 

 右のポスターは豊中市教育美術展の案内です。市内の全中学

校から美術の授業作品が展示されます。会場は曽根の文化芸術

センターです。右ポスターにも実は 3 点十八中生の作品が掲載

されています。今年度は他にも刀根山支援学校の文化祭（12/6～

17）、刀根山フェスタ（公民分館文化祭）（12/5）にも授業やクラ

ブで制作した作品が展示される予定です。 
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地域のみなさんが願いを込めて設置しました！ 

門真市、河内長野市とオンライン交流 

あいさつ運動（11/8～12） 

今年度はこれまで実施できなかったあい

さつ運動。ようやくいつもののぼりを持っ

て、一週間あいさつを続けることができまし 

た。来校される 

            保護者やお客さ

んにも気持ちよ

いあいさつを心

がけていこう！ 

              

              

              

 

 

 

 

月一クリーン作戦（11/9） 

後期初のクリーン作戦です。各教室のほうき

のほこり落しに取り組みました。参加人数が 

約 60 人！HP にも「過去最大級の…」という 

タイトルで参加し 

            たみなさんの活躍 

            を紹介しています。 

            汚れ仕事を頑張る 

            姿がかっこいい！         

☆星 オバケ はよ かえり 


